



On Your Way

大阪市立中野中学校 進路通信

2021年5月17日
進路指導主事

この通信について

「進路」と言われると、「高校に行くこと」や「受験をすること」と考える人が多いのではないでしようか？たしかに多くの人が高校へ進学しますが、必ず全員がというわけでもなく、就職したり、ごく少数ではありますが、高校に行かないで勉強を続けていくという人もいます。そう、全員が同じ道を歩んでいくわけではありません。みなさん一人一人別々の「進路」があるのです。「進路」とは自分の「生き方を考えること」だと思ってください。つまり高校に進学したり、就職したり、また別の道を選択するということです。そして、中学校を卒業後の選択がゴールではありません。まだまだみんなの生きていく道の「途中」なのです。「途中」ではあるものの、大事な選択になってくることは間違ありません。高校を選択する人がほとんどになるので、主に高校の情報を発信することになるかとは思いますが、この進路通信が皆さんのお役に立てば幸いです。

アナン学園高等学校普通科募集停止

中野中学校からは今年、久々に進学者が出たアナン学園高等学校。看護科があることで有名ですが、そんなアナン学園の普通科の募集を取りやめるという情報が入りました。この少子化の社会の中で、毎年入学者数が減少してきていたことが原因のようです。看護科はあまり興味がないけれど、アナン学園に興味があったという人は、少し気を付けて情報をキャッチしていってください。

大阪偕星学園高等学校卒業後の進路

中野中学校からは毎年数人受験し、そのまま進学していく人も多い大阪偕星学園高等学校。令和2年度の卒業生のうち、約60%が4年制の大学へ進学しているようです。また、短大や専門学校も含めると、約85%が進学しているようです。4年制大学の中には大阪府立大学や兵庫県立大学といった国公立大学、立命館大学や関西学院大学など、関西有名私立大学などもあります。大学進学を目指しているけれど、勉強が苦手という人のために、3年間しっかりサポートをしてくれそうですね。

大阪国際大和田高等学校と大阪国際滝井高等学校の統合

大阪府守口市にあるこの2校が来年の春に統合して「大阪国際高等学校」という学校になるようです。大阪国際滝井高等学校の方は女子校だったので、大阪府内の女子校が1校減る形になります。「女子校がいい！」という人は、選択肢が1つ減ってしまう形になってしまいますが、女子校もベースに持つ、この新設の大阪国際高等学校も考えてみてはどうでしょうか？